

農業に関する  
作文・図画コンクール

## 入賞作品をご紹介します

次世代を担う子どもたちに少しでも農業に関心を持ってもらい、魅力の発見や認識を深めてもらうことを目的に実施している「農業に関する作文・図画コンクール」。入賞された児童の作品の一部を紹介します。

### — 作文 1.2.3年の部 —

【最優秀賞】

『おかいさんのいち』  
木島小学校1年 宮川 いおり

たまごのころ、なにかわからなかったけど、うまれたらかわいかったです。そだてたときかわいとおもいました。せんせいにあずけたとき、またそだてたいなとおもいました。まゆになったときすごいとおもいました。

いのちのがくしゅうをしたとき、いのちをとめなくなかったけど、まゆでいろいろなものをつくりたかった。

「だから、いのちをとめるひと」といつたとき、てあげました。けど、かわいそうでした。いのちをとめるのが、すごくかわいそうでした。きいほるだあをつくりたかったから、い

のちをとめます。けど、ほんとうはいのちをとめなくなかったです。

### — 図画 1年の部 —



【最優秀賞】秋津小学校1年 佐藤 柑菜  
『しろもとせんせいのたうえすがた』



【優秀賞】東小学校1年 高野 淳平  
『たうえをした』



【優良賞】秋津小学校1年 中山 逢来  
『たうえ』

最優秀賞、優秀賞、優良賞について、作文・図画それぞれで2点ずつ選出しました。入賞された作品は、飯山市ホームページで紹介させていただきます。ほか、公共施設などで掲示させていただきます。

※受賞者のみなさん  
おめでとございます！

作文1・2・3年の部

【優秀賞】

『おかいさん』

木島小学校1年

大口 直

【優良賞】

『おかいさん』

木島小学校1年

遠山 綺心

作文4・5・6年の部

【最優秀賞】

『生産者が伝えたい  
消費者への思い』

泉台小学校6年 岸田 心和

### — 図画 2年の部 —



【最優秀賞】常盤小学校2年 飯塚 柚奈  
『すいかをわたしが食べてる絵』



【優秀賞】東小学校2年 真嶋 暖乃  
『わーぬけたぬけた大きなじゃがいも』



【優良賞】常盤小学校2年 鈴木 晴斗  
『りっぱにそだったかぼちゃとおくら』



### — 作文 4.5.6年の部 —

【最優秀賞】

『農業の楽しさ』

常盤小学校5年 仙田 ひなた

私は、農業は楽しいと思いました。なぜかと言うと、いろんな生き物を見つけることができるし、野菜やお米などの秘密を知ることができるからです。私の家は農家なので野菜やお米を育てる所、しゅうかくする所をよく見ます。手伝ったりもします。土の中にある野菜をしゅうかくする時、土の中に生き物がたくさんいます。そして、小学校や家で自分たちが育て、しゅうかくし、成功した時は本当にうれしいです。私には苦手な食べ物があるのですが、なぜか自

分たちが育てた食べ物はとてもおいしく感じられます。家で、お父さんやお母さんたちに小学校で作った野菜を食べてもらうと、「おいしいね」と言ってくれて、「また、作ろう」と思います。

学校の田んぼでは、今年五年生が主役です。なので、田植えといねかりの説明をします。五年生が説明をした後、他の学年が楽しそうに田植えやいねかりをしているのを見ると、とてもうれしいです。来年は、主役ではなく来ますが来年の五年生の活やくが楽しみです。

田植えやいねかりの時に、農家さんが来てくださるのですが、話を聞いていると農業の大変さがしみじみ

伝わってきます。そして私は心の中で「家に帰ったら、お手伝いをしよう！」という気持ちになります。家や学校で農業をしたりしています。なので、経験を生かして農業の楽しさを家族や友だちに改めて伝えたいです。

### あしあと 9・10月の活動記録

- |       |                |
|-------|----------------|
| 9月10日 | 農業委員会役員会       |
| 16日   | 農業者年金加入推進特別研修会 |
| 27日   | 9月農業委員会総会      |
| 10月8日 | 農業委員会役員会       |
| 21日   | 情報委員会          |
| 27日   | 10月農業委員会総会     |